

Evo Morales analyse avec le président cubain l'état des relations bilatérales



La Havane, 1er février, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a réalisé une courte visite à La Havane où il a abordé avec son homologue cubain, Miguel Diaz-Canel l'état des relations bilatérales et les perspectives s'ouvrant à leur développement.

Evo Morales a confirmé sa solidarité et celle du peuple bolivien avec les sinistrés de la tornade qui a frappé de plein fouet plusieurs quartiers de La Havane.

Le président bolivien a également analysé avec Miguel Diaz-Canel la situation de la région, notamment au Venezuela.

Evo Morales est venu à La Havane en transit à New York où il va participer à la commémoration de l'année internationale des langues indiennes, convoquée par les Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182453-evo-morales-analyse-avec-le-president-cubain-letat-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba